

Le 2 avril 2015

Communiqué de presse

DIFFUSABLE dès réception

Bas revenus en Essonne : plus fréquents dans le Nord-Est que dans le Sud

En 2011, un Essonnien sur dix vit dans un ménage dont le niveau de vie est inférieur au seuil de pauvreté, soit 977 euros par mois.

La pauvreté monétaire dans le département est moins fréquente qu'en Ile-en-France, mais proche de celle de la grande couronne. Des disparités existent toutefois localement.

Dans le Nord-est se concentrent des populations à faibles revenus et davantage dépendantes aux prestations sociales.

Le Nord-Ouest accueille des catégories socioprofessionnelles plus aisées, mais n'échappe pas à certaines poches de précarité.

Le Sud est un territoire plus rural qui attire des familles moins exposées aux bas revenus. Cependant, l'éloignement des infrastructures et l'isolement de certaines personnes peut fragiliser les conditions de vie des ménages du secteur Sud-Essonne.

Retrouvez l'étude sur : www.insee.fr/fr/regions/idf/

Contacts presse :
Insee Ile-de-France : Éric BONNEFOI
01 30 96 90 51
eric.bonnefoi@insee.fr